

「ユニオン組合員が纏(まと)わり付かれる」 「東海労はあなたを狙ってる」て何????

新大阪駅のユニオン掲示板に、見出し「東京にストカー現る??東海労はあなたを狙ってる!!」という「関西地本組織情報No.12(4月27日付)」が掲出されました。その内容は運輸所の社員同士が同じ仕事の時などに一緒に昼食に行ったりしてますが、東海労組合員がユニオンの若手組合員と一緒に昼食に行ったことをもって「纏わり付かれた」という無茶苦茶なものです。同じクルーの乗務員や昼食時間が同じ様な社員と一緒に昼食に行ったりしています。誰もがやっていることが何で「ストカー」なのか???日常的な会話、コミュニケーションが何で「他労組の魔の手」なのか???常識的なことが通用しません。また、名古屋地区ではユニオン組合員が署名を強要されたということになっていますがこれも強要された事実はありません。会社からのアドバイス!?で、さすがにまずいと感じ「関西地本組織情報No.12(5月8日付)」と差し替え「纏わり付かれた」「ストカー」「他労組の魔の手」などの表現を無くしましたが、同じ事です。

迷惑しているのは私たちの方であり、いい加減な内容、事実無根の情報に対して断固抗議します。

以前、職場の飲み会を妨害、監視したのは誰?? 纏わり付いたのは、職場の管理者、所長じゃないの!

以前、ある車両所で職場の有志が集まって飲み会を開催しました。当然、職場での飲み会は、社員同士の親睦をはかるためにも大切なことであり良いことだと思います。ところが飲み会の発起人が職場で一緒に働く社員に声をかけ参加を呼び掛けていくと、その後でユニオン組合員でもある管理者が誰が声をかけられたか聞きにまわったり、飲み会に「行くのか?」と圧力をかけて断らせようとしてました。職場の飲み会ということで所属組合は関係なく楽しもうということですがそれが気に入らない。ユニオン若手組合員が他労組組合員と飲み会に行くのが許せないということです。

また、飲み会の当日、職場の所長が、会場の最寄り駅で誰が参加するのか見張っていたり、参加した若手社員に「君のことを心配しているんだ」と言っていたこともありました。こんな非常識な話がJR東海の会社の中では沢山あります。

ユニオン組合員のみなさん! どう思います!!